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Journée caritative
Anne POra





En partenariat avec PROVALE, L'association Les RUBieS, le Rugby Club Paris XV et le Paris Olympique
Rugby Club organisent pour la 1ère fois une  journée caritative le samedi 17 septembre 2022 au CREPS
de Toulouse, dédiée à la pratique et la recherche clinique en activité physique et cancer.

Au programme de cette 1ère édition, une conférence médicale le matin, un moment de détente pour le
déjeuner, des rencontres de rugby à 5 et des démonstrations de sport adapté l'après-midi ainsi qu'un match
de gala opposant les équipes féminines de Paris et Toulouse composeront cette journée exclusive.

L'événement se clôturera par une vente aux enchères unique et ouverte à tous ainsi qu'un dîner de gala,
dont l'ensemble des bénéfices sera reversé à l'association Les RUBieS pour financer la recherche clinique
en activité physique et cancer.

Si vous ne pouvez vous joindre à nous mais que vous souhaitez soutenir nos actions, cette cagnotte a été
créée pour cet évènement.

Cette journée nous tient particulièrement à cœur car elle rend hommage à Anne, joueuse de rugby à XV
étudiante en médecine et chercheuse en cancérologie. Anne était aussi une RUBieS. Depuis leur création,
les RUBieS n'ont eu de cesse de démontrer l'impact du rugby adapté sur le bien être, la qualité de vie, la
tolérance des traitements et sur le pronostic de la maladie.

Votre soutien, nous permettra de poursuivre et d'améliorer la recherche clinique en rugby et cancer.

Nous vous remercions chaleureusement.

In partnership with PROVALE, the association Les RUBieS, the Rugby Club Paris XV and the Paris Olympic
Rugby Club are organising for the 1st time a charity event on Saturday September the 17Th 2022 in Toulouse
, dedicated to the practise and clinical research on the impact of physical activity on cancer.

For this 1st edition, this exclusive day will consist in a medical conference in the morning, followed by lunch
and in the after-noon Rugby V and adapted sports and demonstrations. The after-noon will be closed by a
match opposing the rugby female teams of Paris and Toulouse.

This charity day will end with an a unique auction sales open to everyone and a charity diner. All the
funds gathered during this day will be given to the association Les RUBieS to fund clinical research about the
impact of physical activity on cancer.

If you cannot join us but you want to support our actions, you can donate here

 This day matters a lot to us, as it has been especially created to honour Anne Pora, who was a rugby XV
player, a medial student and a researcher in oncology. Anne was as well a member of Les RUBieS. Since its
inception, the RUBies have seamlessly demonstrated the impact of adapted rugby on well-being, quality of
life , treatments tolerance and life prognosis. 

Your support will allow us to advance our mission and improve clinical research about rugby and cancer.

We thank you warmly for your donation

 

 

Here , you can make a donation by clicking on “JE PARTICIPE”

Contribution is up to you.

The site is fully secured.

 

Thank you.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE : 
https://www.onparticipe.fr/c/ppiMuxob

Cette cagnotte vous est proposée par :

MOTTON

Réalisez votre projet participatif sur
www.onparticipe.fr 

https://www.onparticipe.fr/c/ppiMuxob
https://www.onparticipe.fr

